

Pour innover, en 2013, la Table de concertation du faubourg St-Laurent a initié une série de rencontres de voisinage avec différents organismes du quartier œuvrant en itinérance. L'objectif de ces rencontres étant de présenter entre autres, les services offerts par les organismes. Les quatre organismes approchés ont tous montré de l'intérêt envers cette initiative.

La première a eu lieu au Sac à dos, suivi par CACTUS, la Maison du père et la Mission St-Michael. Dans l'ensemble et pour une première, organisateurs et participants ont été satisfaits de la démarche.